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Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten 

13.05.2015 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU/FDP-Fraktion) zu 

Graffiti-Schmierereien 
  
 
Im Jahr 2014 ist die Anzahl des angezeigten, illegalen Graffiti gegenüber den Vorjahren 
erneut gesunken.  
Stellt dieser Rückgang aus Sicht der Stadtverwaltung eine tatsächliche Abnahme derartiger 
Straftaten dar oder ist die Anzeigebereitschaft zurückgegangen?  
In wie vielen Fällen konnten Täter ermittelt werden?  
Wie viele der Täter wurden tatsächlich verurteilt?  
Gegen wie viele Personen wurde 2014 ein Mitführungsverbot für Sprayutensilien 
ausgesprochen?  
gez. Andreas Scholtyssek  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2015/00830 
Datum:   23.04.2015 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Scholtyssek, 
Andreas 
Plandatum:     
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